

# *Renuncia ministro de economía ecuatoriano*

---



Quito, 7 oct (RHC) El ministro de Economía y Finanzas de Ecuador, Richard Martínez, renunció este miércoles al puesto, en medio de críticas al manejo del sector y al pago de deuda externa durante la emergencia sanitaria por la Covid-19.

En una carta dirigida al presidente de la República, Lenín Moreno, el funcionario hizo oficial su renuncia, sin precisar las razones de su decisión.

Difundido en su cuenta en la red social Twitter, en el texto el ahora extitular mencionó algunas de las tareas ejecutadas durante su gestión y agradeció por la oportunidad de dirigir el ministerio.

La dimisión fue aceptada por el mandatario, quien ya designó al economista Mauricio Pozo en su reemplazo.

La renuncia coincide con rumores de que Martínez aceptará una posición en un organismo multilateral.

Asimismo, se da poco después que el Consejo de Administración Legislativa de la Asamblea Nacional admitió a trámite cinco pedidos de juicio político contra el exministro, por supuesto incumplimiento de funciones.

Las solicitudes fueron presentadas en el último año por los asambleístas Juan Cristóbal Lloret y Yofre Poma, de la bancada de la revolución Ciudadana, el socialcristiano Vicente Taiano, quien renunció en agosto último, y los independientes Jimmy Candell y Raúl Tello.

Entre las primeras acusaciones constan incumplimiento en el pago a los jubilados, supuesto manejo negligente de las asignaciones presupuestarias para atender la crisis sanitaria por la Covid-19, priorizar el pago de la deuda por encima de la atención a la emergencia, indebida retención de asignaciones a los municipios y falta de entrega de recursos a la educación. (Fuente/Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236144-renuncia-ministro-de-economia-ecuatoriano>



**Radio Habana Cuba**